

Maluma y el amor

Una entrevista de la revista *Súper Pop* con Maluma

(1) *Súper Pop*: La pregunta más importante, ¿tienes novia, Maluma?

No, no tengo novia, estoy soltero. Pero cuando encuentre a una novia, ella tiene que ser el amor de mi vida, porque en mi corazón sólo cabe una mujer. En este momento estoy viviendo una vida de soltero porque no quiero hacerle daño a nadie. Pasar tanto tiempo fuera de casa no es fácil si tienes novia. Ahora pienso en mi carrera. La verdad es que no tengo tiempo para el amor.



(2) *Súper Pop*: ¿Cuál es tu fuente de inspiración?

Las mujeres son el centro de inspiración cuando escribo canciones. Soy muy romántico y sensible, me encanta hacer canciones de amor. También pienso en situaciones que vivo en el día a día o en historias que me cuentan mis amigos. Eso también me inspira para componer. De hecho, me dediqué a la música porque ayudaba a mis amigos cuando tenían problemas con sus novias. Yo escribía las cartas de amor, y ahí fue donde me di cuenta de que tenía un don¹⁾ para la composición y empecé a escribir mucha música.

adaptado de: www.superpop.es, 2017

noot 1 el don = de aanleg, de gave